

Los bomberos de Calbuco potencian sus operaciones con nuevo carro de rescate

Calbuco celebró la incorporación de un carro de rescate vehicular, el Iveco Magirus Stralis 2024, al Cuerpo de Bomberos. Para la Tercera Compañía, esta adquisición representa un paso trascendental en el fortalecimiento de las capacidades operativas de los voluntarios.

La llegada del vehículo fue marcada por una ceremonia que comenzó en el sector Em-

palme, donde la Quinta Compañía de Pargua brindó una bienvenida con la cortina de agua. El recorrido continuó con homenajes en San Rafael y Piedraplén, culminando en el Cuartel General, donde miembros de la Primera y Tercera Compañías aguardaban.

El superintendente del Cuerpo de Bomberos, Iván Vásquez, dijo que tras cinco años de esfuerzo, el proyecto

“hoy se materializa”, siendo “un orgullo para Calbuco” y una herramienta que “brinda mayor seguridad en el rescate vehicular”.

El capitán de la 3ª Compañía, Sergio Gajardo, tras gestiones en la Región Metropolitana, resaltó las capacidades del carro - con 2.000 litros de agua y habilidad de desalojo de 6.500 litros por minuto- y agradeció el “cariño de nuestra

comunidad”.

Carlos Munson, director de la 3ª Compañía, enfatizó que si bien el vehículo es para la institución, “lo cierto es que este es un vehículo para la comunidad”, crucial para “acudir con prontitud y eficacia a las emergencias”. El alcalde Marco Silva también valoró el avance como “una tremenda apuesta por la institución” y una mejora para la seguridad vecinal. ☺



EL NUEVO CARRO PARA LOS BOMBEROS CALBUCANOS.